



Steber & Partner Stiftung

Im Dezember 2012 erfüllten sich die Geschäftsleitung des Speyerer Bauträgers Steber Wohnbau GmbH einen lang gehegten Traum: Sie gründeten eine Stiftung!

Mit dieser Stiftung wollte man in der Region Speyer wirken indem man u.a. Kunst, Kultur, Bildung und Sport fördert. Die Stiftung wurde bewusst ohne konkreten Zweck gegründet um der Vielfalt in Speyer gerecht zu werden. Wie umfangreich die Förderleistung der Stiftung in den letzten Jahren war, kann man sehr gut auf deren Homepage www.steber-stiftung.de erkennen.

Neben der regionalen Unterstützung möchte die Steber & Partner Stiftung jedoch auch weltweit etwas soziale Verantwortung übernehmen und hat sich deshalb entschieden ein Projekt von missio, dem internationalen katholischen Missionswerk, zu unterstützen. Hier investiert die Stiftung regelmäßig in ein Programm auf den Philippinen, dem katholischsten Land in Asien. Dieser Baustein hilft den Menschen vor Ort um über eine bessere Ausbildung eine Zukunftsperspektive im eigenen Land zu haben.

Wer die Steber & Partner Stiftung unterstützen möchte, kann dies wie folgt tun:

Stiftergemeinschaft für Speyer der Sparkasse Vorderpfalz

IBAN: DE30 5455 0010 1000 2703 53

Verwendungszweck : Steber Stiftung